

Minister for International Trade Ministre du Commerce extérieur

## COMMUNIQUÉ

Nº 215

Le 5 décembre 1986

## LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR REVIENT DU JAPON APRÈS UNE VISITE BILATÉRALE EFFECTUÉE DU 22 AU 28 NOVEMBRE 1986

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, est revenue au Canada le 28 novembre après une visite officielle de cinq jours au Japon visant à promouvoir l'investissement, assurer l'accès des produits canadiens au marché japonais et discuter de questions commerciales multilatérales. Mme Carney a fait le point, à l'intention des ministres du gouvernement japonais, sur la nouvelle stratégie canadienne pour le Japon annoncée le 24 novembre. Le plan d'action prévoit une coopération bilatérale coordonnée sur les plans politique, économique et technologique entre le gouvernement, l'industrie et les institutions.

Mme Carney a souligné l'intérêt suscité au Canada par la révision du code japonais du bâtiment, à la suite des discussions qu'a eues le premier ministre Mulroney en mai dernier avec le premier ministre Nakasone qui a exprimé "son intention de modifier le code du bâtiment dans un proche avenir". Le ministre de la Construction a affirmé qu'on abolirait bientôt les restrictions existantes sur la hauteur des maisons unifamiliales de trois étages à ossature de bois. Madame Carney a précisé qu'il fallait pousser plus loin la révision du code de manière à autoriser l'utilisation de l'ossature de bois dans la construction des

.../2

